

Lettre d'information à l'intention des bénévoles



Covid 19

L'épidémie du Covid 19 semble aujourd'hui sous contrôle. Le long confinement et déconfinement par étape vécus par chacun d'entre nous auront permis de repousser le danger si meurtrier. Pour autant, les précautions prises durant tout ce temps ne doivent pas être abandonnées. A Lutille comme partout ailleurs.

Bien que réduite à sa plus simple expression en mars/avril, notre activité reprend doucement mais sûrement. Essentiellement les accompagnements en face à face mais, depuis quelques jours déjà nous avons ouverts nos salles de Mortagne pour la reprise des cours. Mais tout cela sous conditions : distanciation physique, port du masque, prise de gel hydroalcoolique et parcours fléché. Malgré ces contraintes exigeantes d'ordre sanitaires, il est essentiel de garder le lien avec nos apprenants. Merci à toutes et à tous pour leur engagement.



Accompagnement scolaire

Juste avant le confinement, nous étions en discussion avancée avec plusieurs collèges du Perche et du Pays d'Ouche pour des accompagnements ciblés. Les discussions ont repris et la rentrée de septembre va être très chargée. L'action de Lutille est d'autant plus attendue que la période passée a été marquée par de très nombreux décrochages chez les primaires et les secondaires. Nous apporterons notre contribution à la hauteur des moyens humains que nous aurons à disposition.



Communication

Les efforts, en la matière, se poursuivent. La prochaine étape : le lancement du nouveau site internet mais aussi de la nouvelle page Facebook. Un site internet interactif avec des informations, des conseils pratiques, des outils pédagogiques, des liens avec nos partenaires, des fiches de renseignements et d'inscription...

Une somme d'éléments très importante et très facilement accessible de tous. Le lancement officiel de ce site « nouvelle formule » aura lieu lors de l'assemblée générale, le 31 août prochain, à la salle des fêtes de Mortagne. On compte sur vous pour venir le découvrir.



Efficace

Depuis plusieurs mois maintenant, nous avons mis en place le paiement des frais de déplacement par virement. Pratique, efficace et rapide. Tous les bénévoles sont à remercier dans cette mise en place car les documents nécessaires (Rib notamment) nous sont très vite parvenus. Merci.



Bibliothèque

Autre « chantier » en voie d'achèvement : le tri et le classement des livres et d'autres documents mis à disposition des bénévoles et des apprenants. Un classement précis et fastidieux réalisé par Yolande et plusieurs bénévoles. La prochaine étape sera le référencement de ces documents par un accès sur notre nouveau site internet.



Rendez-vous

Le président de Lutille est actuellement en cours de visite des maires du territoire d'action de Lutille. Un « gros travail » débuté par la rencontre des nouveaux élus mais aussi des communes principales. Les premières rencontres ont confirmé l'intérêt des élus pour Lutille et son travail de bénévolat.



A l'agenda

Les prochains rendez-vous de Lutille sont : le conseil d'administration le 25 août à 9h30 à la salle des fêtes de Mortagne avec un ordre du jour particulièrement chargé ; l'assemblée générale de l'association qui aura lieu, elle aussi, à la salle des fêtes de Mortagne le 31 août à 14h30. Tous les bénévoles sont naturellement invités à participer à cette assemblée générale.



Renseignements

Le bureau est ouvert du lundi au jeudi de 10h à 12h et de 14h à 17h

✉ 48 rue des Quinze Fusillés 61400 Mortagne au Perche

☎ 02 33 73 98 63 Courriel : lutille@wanadoo.fr

Une idée ?
Une suggestion ?
N'hésitez pas
à contacter
Émilie au
secrétariat.